

# KABAR TERBARU

## Peserta Suspim Kepala Desa Mendapatkan Materi Wasbang Dari Dandim 0824/Jember

Siswandi - [JEMBER.KABARTERBARU.CO.ID](http://JEMBER.KABARTERBARU.CO.ID)

Nov 25, 2022 - 17:24



JEMBER - Bertempat di Aula PB Sudirman Secaba Rindam V/Brw JI Tidar Jember pada Jum'at 25/11/2022 dilaksanakan Kursus Kepemimpinan (Suspim), dalam meningkatkan Sumber daya manusia Kepala Desa yang baru dilantik dan mendapatkan materi Wawasan Kebangsaan (Wasbang) oleh Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan.



Dihadapan 80 orang Kepala Desa dari 31 Kecamatan di Kabupaten Jember sedang mengikuti Suspim tersebut, Dandim 0824/Jember mengajak Kepala Desa untuk memegang teguh nilai-nilai Pancasila dalam kepemimpinannya.

Intinya Pemimpin harus memahami 3 hal, jangan malu, jangan takut dan jangan egois, baik kepada bawahannya maupun kepada masyarakat.



Pedomani hayati dan implementasikan nilai-nilai Pancasila, dalam memimpin masyarakat desa, jalin komunikasi yang baik dengan bawahan dan masyarakat, hindari segala permasalahan yang melanggar hukum, karena Kepala Desa adalah orang yang ditokohkan dan harus menjadi tauladan dalam sikap dan kepribadiannya.

Usai kegiatan tersebut, dalam wawancaranya Dandim 0824/Jember menyampaikan terima kasih kepada Kepala Dinas Pemberdayaan Masyarakat



Desa, atas undangannya untuk memberikan materi pada Suspim Kepala Desa ini.



Ini sangat bagus sekali sebagai bekal mereka pasca dilantik, dalam menjalankan amanahnya dalam memimpin desa, sehingga benar-benar memiliki kapabilitas dan kualitas sebagai pemimpin ditingkat Desa. Tegass Dandim 0824/Jember.

Sementara itu Nunung Kepala Bidang Pemberdayaan Dinas Pemberdayaan Masyarakat Desa, dalam pernyataannya menyampaikan terima kasih atas berkenannya Dandim 0824/Jember ikut memberikan materi kepada Suspim Kepala Desa ini.



Hal ini tentunya sangat kami harapkan dalam memantapkan jiwa dan sikap para kepala desa sebagai pemimpin di tingkat Desa. Sekali lagi terima kasih kepada Dandim 0824/Jember. Jelas Nunung. (Siswandi)